

# タットン会 通信

2013.  
1. 26

タットン会ホームページ **タットン会** と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (825) 0017」で、日程を確認することもできます。  
**※ 活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）**  
 (12/8 の参加費は、5, 400 円 義援金は、8, 800 円でした。 参加者総数は6 5名でした。)

## 謹賀新年

1月も終わりになってしまいましたが…  
**皆様 今年もご指導・ご鞭撻のほど  
よろしくお願ひします！**



元日 鷹取山  
から初日の出  
「健康で喜び  
も多い年に！」

今年は、タットン会12年目になります。小学1年生の時に参加していた仲間が、高校を卒業する時期になりました！ これまで関わってきてくださった多くの方々に、とても感謝致しております。

今夜は「来年度に向けて」～ 事務局と学生達で反省会を開きますが、「年間反省」「3月の『タットン大会』に向けて」計画など、～合わせて「新年会」という形で行います。

- ① 昨年度から「募金」をすべて東北への義援金として継続させていただいているが、「今後はどうするか？」、
- ② チャレンジャーさんの参加費1家族300円に関しては毎年話し合っていますが～「今のままでよいのか？」
- ③ その他「チーム分け」「全体の流れ」一

などが、大きな柱になると思っています。皆様からもご意見・ご要望がございましたら遠慮なく事務局にお聞かせいただければ幸いです。



ところで年末の紅白歌合戦で東北の震災復興支援ソング「花は咲く」という歌をじっくりと聞かせていただきました。コマーシャルでも流れていますが「～叶えたい夢もあった… 変わりたい自分もいた… 誰かの歌が聞こえる… 誰かを励まして… 誰かの笑顔が見える悲しみの向こう側に～」なんと素敵なお歌なのでしょう！ 改めて、胸にジーンと響きました。



そして、きっとタットン会は～今より多くの仲間達とともに笑顔を忘れず、歌（タットン会では手話ソング）を口ずさみながら～これからのお子もたちのためにも、夢を語り合える世の中にすべく努力していきたい！と強く思っているのでしょうか。みな様と共に！！！



さて、昨年末の118回目 12月8日のタットン会、中川さん・大森さん（写真左）がチーフ。初めてチーフを経験する大森さんも、やや緊張しながら…活動中真剣な目つきで全体を見守っていました。

また、年に数回訪ってくれる湘南学院のソフトボール部部員17名（写真左下は一年生部員）も参加してください、若さと熱気が溢れる中での活動になりました。交通費として支給させていただいた500円（中・高生に一律）も、すべて東北への義援金に寄付をしてくださいました。ありがとうございました。



## タットンカップル 第2号！！のお知らせ

おめでとうございます！ 末永く お幸せに！！！



ミーティング終了後、事務局会計担当の平野厚さんがなんと「入籍の発表」をしてくださいました。お相手は、旧姓安藤沙織さん。

な・な・なんと、タットンカップル第2号です（第1号の浅羽・浜島さんは、通信89号に掲載）。どちらも～人のため=自分のために！とボランティアを続けておられます。平野夫婦も非常に照れ屋のお二人さんですが、幸多かれ～と祈り応援していきたいと思います。これからもタットン会を～よろしくお願ひします！

### 絵本の世界



タットン会ホームページ掲示板でもお知らせさせていただきましたが、タットン会の事務局保護者岩間様が所属している「ひさまつ読み聞かせの会」の「みんなで楽しもう！絵本の世界」の読み聞かせ劇場公演に行ってきました。この音響や生演奏を交えての読み聞かせは、想像していたよりも迫力があり、時には本の主人公が絵本から飛び出し…演劇を観ているような錯覚さえしました。こんなにも素晴らしく感動したのは久しぶりでした！ ぜひ、横須賀の地でも広めてもらいたいと痛切に感じました！

【※ なお、訪問公演（交通費程度！？）も受け付けるそうです。問い合わせ先 090-6146-3047（担当 岩間）】

### 感想・参加者カード・気がついたこと！！！ チャレンジャーさん 18名参加

- ※1 今回はバドミントンをしました。ラリーはなんと47回！！記録更新しました＼(^o^)／ 試合もして楽しかったです。…陸上が好きみたいで、足が速くてすごいな！！…（I様）
- ※2 ラリー練習をしているうちに、上手くなつていってビックリしました。サーブもできるようになったので、次回はサーブから練習すると良いかも知れません…。（S様）
- ※3 初めてやらせていただきました。ラリーも長くつづき、最後にダブルスも出来ました。…ホームランを打つてしまうこともありましたが、低い球を打ったり～スマッシュも決まっていました。（K様）
- ※4 卓球とボール転がしをやりました。すごく楽しそうにやってくれていたので良かったです。くすぐりなど、たくさんの遊びが出来てすごい楽しかったです。…（E様 I様）

### アフターミーティング

パート 74

前回のタットン会で初めてチーフを経験しました。まだまだ勝手がわからず、周りの方々のサポートがありがたかったです。次の時はもっと手際よくチーフができるようになります！初めてチーフになって、全体を見渡してみると、チャレンジャーさんもボランティアさんもみんな楽しそうに活動していて、見ていて自然と笑みがこぼれました。前回は高校生のボランティアさんが大勢いて、とてもにぎやかでした。2学年も離れていないはずですが、若さに圧倒されかけました（笑）。まだまだ ボランティアも頑張ろうとも感じました！ 2013年もタットン会でたくさん活動していきます(^o^)／

— 県大1年 大森 —

### 《本日 1月26日の時程 チーフ 山本・井口・大森》

- 9:30 ペア組（カード確認）・体操、各種目へ
- 10:20 休憩（数回とるかも知れません）
- 10:35 後半の部
- 11:05 パラシュート・片づけ・モップ、感想カード記入
- 11:20 手話コーナー・けがの確認・感想
- 11:40 解散（時間は多少前後します）



昨年12月9日、ダイエーにて「障害者週間キャンペーン」がありました。タットン会に参加しているチャレンジャーさんの勇姿も観られ、とても感動しました！

### 《 2012年度の予定 》

120回目 2/9決定（年間予定とは違います！）

121回目 3/16決定（第11回目 タットン大会）

文責 佐藤一雄